



都農南っ子



都農町子ども議会

～「つの学」の学びを生かして～

2月17日(月)の午後、都農町役場の議場において、「都農町こども議会」が開催されました。本校からは7名が直接議場に向かい参加し、他の児童は教室でその様子をオンラインで傍聴する形で参加しました。ゼロカーボンを推進している今回の取組は、都農町において、児童が議員の立場で町に提言することで、意欲的にゼロカーボンに取り組むようになることを目的として行われました。南小から参加した7名のうち1名が議長を、そして残り6名が議員の役を担いました。これまで学習してきた「つの学」での学びを資料を活用しながら提言しました。それに対して、参加しておられた坂田町長や関係課長が答弁を行いました。このような体験することで、町議会の仕組みや町政への興味・関心が高まり、今後都農町を支える人材へと成長してくれることを期待しております。



幼稚園・保育園・保育所による学校参観

～スムーズな幼保小接続を目指して～

今月から来月にかけて幼稚園・保育園・保育所による学校参観が行われています。来年度南小に入学予定の園児が入学前に学校を見学し、スムーズな入学へつなげる取組です。園児たちは、各教室での学習の様子を興味深げに見学したり、1年生教室で学習に参加したりしていました。また、小学校の広い体育館や運動場を見て驚いたり、遊具を見て楽しみを抱いたりもしていました。令和7年度の入学式は4月11日(金)です。笑顔で入学してくれることを願っております。



都農町老人クラブ連合会女性部から雑巾の贈呈

2月14日(金)に都農町老人クラブ連合会女性部から雑巾約240枚を贈呈していただきました。代表して美化委員会の児童2名が雑巾を受け取りました。女性部の方からは、「卒業を前に、この雑巾で学校をきれいにしてください。」という言葉をいただきました。いただいた雑巾は日々の清掃活動等で大切に使わせていただきます。ありがとうございました。



第3回学校運営協議会

～学校評価と来年度の展望～

2月6日(木)に第3回学校運営協議会が行われました。今回も、都農町長、中西教育長をはじめ12名の方々が参加してくださいました。校長のあいさつの後、学校評価の説明を行いました。その後、評価に対する意見を委員の方々からいただきました。その中で、「この評価は、都農町内の学校で共有するのがよいのではないか。」等、学校以外の立場だからこそ見える視点での意見をいただきました。次に、令和7年度の展望について説明をしました。その説明に対して、「令和9年度の国スポで、本校の伝統芸能をぜひ披露してほしい。」「防災教育をぜひ進めてほしい。」といった意見が出されました。本校の学校運営協議会は毎回白熱した熟議が繰り広げられます。委員の皆様が当事者意識をもって参加していただいている証です。来年度も今年度以上に充実した会になることを願っております。



「江戸枝垂れ桜」を移植しました

令和5年度に「東京矢研会」・「近畿都農会」様から贈呈いただきました「江戸枝垂れ桜」をこの度移植いたしました。この「江戸枝垂れ桜」は、昨年の卒業生が令和6年2月に植樹したものです。その後、学校運営協議会で熟議し、今後の生育等も考えて体育館横の花壇と中庭の築山に移植した方がよいという結論になりこの度移植いたしました。



令和6年度最後の参観日

～子どもたちの成長を見ていただきました～

2月20日(木)は、令和6年度最後の参観日でした。ご多用な中、たくさんの方々にご参加にいただき、ありがとうございました。授業では、多くの学級が子どもたちがこれまで学んできたことを発表形式等で披露していました。この1年間で成長した姿をご覧いただけたのではないでしょうか。今年度も残り約1ヶ月。これまで以上に充実した時間を過ごせることを願っております。ご来校いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



3月の主な行事

- 3月 3日(月) 第2回地区集会(新登校班確認)
- 3月 10日(月) ふれあい読書
- 3月 24日(月) 卒業式前日準備
- 3月 25日(火) 卒業式
- 3月 26日(水) 修了式
- 3月 28日(金) 離任式

